



National Bank of Bahrain B.S.C.'s ("NBB" or the "Offeror") voluntary conditional Offer to acquire up to 100% of the issued and paid up ordinary shares of Bahrain Islamic Bank B.S.C. ("BISB" or the "Offeree") subject to certain Conditions Precedent including a minimum acquisition of an additional 40.94% of the issued share capital of BISB bringing NBB's total stake in BISB to a minimum of 70% for either cash of BHD 0.117 per BISB Share (the "Cash Offer") or via a shares exchange at a Share Exchange Ratio of 0.167 New NBB Shares per BisB share (the "Share Exchange Offer") at the option of each BISB Shareholder

العرض الطوعي المشروط لبنك البحرين الوطني ش.م.ب. («بنك البحرين الوطني» أو «مقدم العرض») لاكتساب ما يصل إلى 100% من الأسهم العادية الصادرة والمفوعة لبنك البحرين الإسلامي ش.م.ب. («بنك البحرين الإسلامي» أو «متلقي العرض») وذلك خاضع لشرط مسبق محدد تشمل حدا أدنى لاكتساب على نسبة إضافية قدرها 40.94% من أسهم رأس المال الصادرة لبنك البحرين الإسلامي لتمثل الحصة الإجمالية لبنك البحرين الوطني في بنك البحرين الإسلامي إلى حد أدنى قدره 70% إما نقدا بقيمة 0.117 د.ب. عن كل سهم من أسهم بنك البحرين الإسلامي («العرض النقدي») وإما بتبادل الأسهم بنسبة 0.167 سهم جديد في بنك البحرين الوطني لكل سهم في بنك البحرين الإسلامي ش.م.ب. («عرض تبادل الأسهم») وفق خيار كل مساهم من مساهمي بنك البحرين الإسلامي.

ACCEPTANCE AND TRANSFER FORM

استمارة القبول والتحويل

Offer Opening Date: 18 December 2019

تاريخ افتتاح العرض: 18 ديسمبر 2019

Final Offer Closing Date: To be announced

تاريخ إغلاق العرض النهائي: سيتم الاعلان عنه

Terms capitalised herein have the meaning as defined in the Offer Document

المصطلحات المعرفه هنا تحمل المعاني المذكورة في مستند العرض

1. Identification Data: (Please complete where applicable)

1. بيانات الهوية: (الرجاء ملئ الخانات ما ينطبق)

Investor Number (IN) at Bahrain Clear, if available:

رقم المستثمر لدى شركة البحرين للمقاصة (إن كان متوفراً)

A. Individual أ أفراد

BISB Shareholder	Primary Shareholder مساهم رئيسي	Joint Shareholder(s) (if any) مساهم / مساهمون (مشارك / مشتركون إن وجد)	مساهم في بنك البحرين الإسلامي
Full Name:			الاسم بالكامل:
Nationality:			الجنسية:
CPR / National ID Number:			رقم بطاقة الهوية الوطنية:
CPR / National ID Issuing Country:			البلد المُصدر لبطاقة الهوية الوطنية:
CPR / National ID Expiry Date:			تاريخ انتهاء بطاقة الهوية الوطنية:

B. Institution ب المنشآت

Registered Name of the Institution:	الاسم المسجل للمنشأة:	Authorised Signatory Name:	المفوض بالتوقيع:
Institution Type:	نوع المنشأة:	CPR/National ID Number of the Authorised Signatory:	رقم بطاقة الهوية الوطنية للمفوض بالتوقيع:
Institution Commercial Registration (CR) No.:	رقم السجل التجاري للمنشأة:	CPR/National ID Expiry Date:	تاريخ انتهاء بطاقة الهوية الوطنية للمفوض بالتوقيع:
Country of Registration:	بلد التسجيل:	CPR Expiry Date:	تاريخ انتهاء السجل التجاري:

2. Contact Information:

2. بيانات الاتصال:

Office/Flat/House No.:	رقم المكتب/ الشقة/ المنزل:	Building No.:	رقم المبنى:	Road:	طريق:	Area:	المنطقة:
Block No.:	مجمع:	P.O. Box / Postal Code:	ص.ب. / الرمز البريدي:	City:	المدينة:	Country:	البلد:
Mobile No.:	الهاتف النقال:	Telephone:	الهاتف:	Country:	الفاكس:	Email:	البريد الإلكتروني:

3. Shareholder Offer Selection: (Please tick where applicable)3. اختيار العرض من قبل المساهم: (يرجى وضع علامة حيثما ينطبق ذلك)

Please indicate your option as below (kindly select only one option - forms with multiple options selected will be rejected). For details of the Offer, kindly ensure you have carefully read and fully understood the Offer Document:

A) CASH OFFER: I/we wish to surrender the number of BISB Shares indicated below in consideration of the Cash Offer by NBB of BHD 0.117 per BISB Share

If the Cash Offer is selected, kindly select your preference to receive the Cash payment:

i. Through wire transfer to my/our bank account using my/our bank account information below, to be effected on the Settlement Date; ORii. Through a manager's cheque to be collected by the BISB Shareholder from NBB's head office from the Settlement DateB) SHARE EXCHANGE OFFER: I/we wish to surrender the number of BISB Shares indicated below in exchange for 0.167 New NBB Shares for each BISB Share delivered on the Settlement Date

يرجى الإشارة إلى خيارك كما هو أدناه (يرجى اختيار عرض واحد فقط - سيتم رفض الاستمارات التي يتم اختيار أكثر من خيار واحد). تعرف على تفاصيل العرض من قراءة مستند العرض بعناية وفهمه بشكل تام:

A) العرض النقدي: أريد أنا / نريد نحن في التنازل عن عدد من أسهم بنك البحرين الإسلامي المُشار إليها أدناه نظير العرض النقدي المقدم من جانب بنك البحرين الوطني بقيمة 0.117 د.ب. لكل سهم من أسهم بنك البحرين الإسلامي في حال اختيار العرض النقدي يرجى تحديد اختيارك المفضل لاستلام المقابل النقدي:i. من خلال تحويل مصرفي إلى حسابي/ حسابنا البنكي باستخدام بيانات حسابي/ حسابنا البنكي المذكورة أدناه في تاريخ التسوية؛ أوii. من خلال شيك إداري يُحصل من قبل مساهم بنك البحرين الإسلامي من المقر الرئيسي لبنك البحرين الوطني. يجب أن يتوافق تاريخ التسوية.B) عرض تبادل الأسهم: أريد أنا / نريد نحن في التنازل عن عدد من أسهم بنك البحرين الإسلامي المُشار إليه أدناه مقابل 0.167 سهم جديد في بنك البحرين الوطني مقابل كل سهم من أسهم بنك البحرين الإسلامي تسلم في تاريخ التسوية.

4. Bank Account Information:

4. بيانات الحساب المصرفي:

Shareholder Bank Account Details (mandatory if wire transfer for the Cash Offer is selected):

بيانات الحساب المصرفي للمساهم (إلزامية في حالة اختيار التحويل المصرفي مقابل العرض النقدي أعلاه):

Account name (should match the BISB Shareholder's name):

اسم الحساب (يجب أن يتطابق مع اسم مساهم بنك البحرين الإسلامي):

Account number:

رقم الحساب:

IBAN:

رقم الحساب المصرفي الدولي (رقم الآيبان):

Bank name:

اسم البنك:

Bank address:

عنوان البنك:

SWIFT:

رمز السويقت:

Currency (all transfers will be effected in BHD):

العملة (تجري جميع التحويلات بالدينار البحريني):

5. Details of the Shareholders' ownership in BISB Shares

5. بيانات ملكية المساهم في أسهم بنك البحرين الإسلامي:

A) Number of BISB Shares currently held: _____ BISB Shares

B) Number of BISB Shares I/we wish to surrender in consideration of the Offer by NBB: _____ BISB Shares to be surrendered in the Offer

(Note: Partial sale / transfer not permissible for holders of physical BISB Shares. See section 4.1 of the Offer Document)

C) Number of remaining BISB Shares I/we will hold after the Offer is effected (A minus B): _____ BISB Shares held after the Offer is effected

أ) عدد أسهم بنك البحرين الإسلامي المملوكة حالياً: _____ سهم في بنك البحرين الإسلامي.

ب) عدد أسهم بنك البحرين الإسلامي التي أريد/ نريد نحن في التنازل عنها نظير العرض من جانب بنك البحرين الوطني: _____ سهم في بنك البحرين الإسلامي التي تجري التنازل عنها في العرض.

ملاحظة: البيع/ النقل الجزئي غير مسموح به لحاملي أسهم بنك البحرين الإسلامي الورقية. يرجى الإطلاع على الفقرة 4-1 من مستند العرض)

ج) عدد أسهم بنك البحرين الإسلامي الباقية التي سأحملها/ ستحملها بعد تنفيذ العرض (أ ناقص ب): _____ سهم في بنك البحرين الإسلامي المملوكة بعد تنفيذ العرض.

I / we, the undersigned, being the current registered shareholder(s) of BISB, and having received, read and fully understood the Offer Document, together with the Offeree Board Circular, submit this Acceptance and Transfer Form with my/our acceptance of the Offer and hereby unconditionally agree to surrender the BISB Shares indicated in this form which shall be transferred upon my/our acceptance, as indicated above, either in consideration of cash for the Cash Offer or in exchange for New NBB Shares in the Share Exchange Offer (as I/we have indicated above) and as per the terms and conditions of the Offer Document. I/we understand that the Offer is subject to the Fulfilment Conditions Precedent as detailed in the Offer Document and accordingly may or may not be effected.

أنا/ نحن الموقع/ الموقعين أدناه كونه المساهم الحالي المسجل/ كوننا المساهمين الحاليين المسجلين في بنك البحرين الإسلامي. وبعد استلام مستند العرض وقراءته وفهمه فهما تماماً إلى جانب تعميم مجلس إدارة متلقي العرض، أقدم/ تقدم استمارة القبول والتحويل هذه بقبولنا العرض، وأوافق/ نوافق/ نوافق دون شرط على أن/ التنازل/ نتنازل عن أسهم بنك البحرين الإسلامي المُشار إليها في هذه الاستمارة والتي تحال بعد قبولنا/ قبولنا للعرض كما وردت الإشارة إليه أعلاه إما نظير مقابل نقدي عن العرض النقدي وإما بتبادل أسهم بنك البحرين الوطني الجديدة في عرض تبادل الأسهم (كما أشرت/ أشرنا إليه أعلاه) وحسب الشروط والأحكام الواردة في مستند العرض. لذلك/ لذلك، نلتزم/ نلتزم بوضع الإستمارة المشروطة المسبقة المُثبتة في مستند العرض، ولن يوفق ذلك بجزء تنفيذ أو عدم تنفيذه.

Date: [DD / MM / YYYY]

BISB primary shareholder signature: _____ توقيع المساهم الرئيسي في بنك البحرين الإسلامي:

BISB joint shareholder signature (if any): _____ توقيع المساهم المشترك في بنك البحرين الإسلامي (إن وجد):

OFFICIAL USE ONLY:

للإستخدام الرسمي فقط:

Agent Name:	اسم الوكيل:	Branch Received:	الفرع المستلم:	Agent Stamp:	ختم الوكيل:
Agent Signature:	توقيع الوكيل:	Date Received:	تاريخ الاستلام:		

Notes: For use of the Receiving Agent:

ملاحظات: لإستخدام وكيل الإستلام فقط:

Verified by: _____ تمت المعالجة والتأكد من قبل:

